



# Med-Estates

**5 Pièces**

**5028 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85422871**

**599 025 €**

**Plan-de-la-Tour**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez une opportunité rare de transformer une propriété de 200 m<sup>2</sup> située sur un terrain généreux de 5 500 m<sup>2</sup> dans le très recherché village du Plan de la Tour. Cette résidence offre un potentiel de rénovation et d'agrandissement, parfaite pour un artisan ou une entreprise. Le terrain offre une vue dégagée sur les collines environnantes et la campagne pittoresque, offrant une toile de fond sereine pour votre maison de rêve. Le rez-de-chaussée est un espace ouvert de 100 m<sup>2</sup> et le premier étage est divisé en 4 pièces. Le bâtiment est sain et entièrement construit en béton. A seulement 20 ...

Discover a rare opportunity to transform a 200m<sup>2</sup> property situated on a generous 5,500m<sup>2</sup> plot in the highly sought-after Village of Plan de la Tour. This residence offers potential for renovation and expansion, perfect for an artisan or company . The plot boasts clear views of the surrounding hills and picturesque countryside, providing a serene backdrop for your dream home. The ground floor is an open plan 100M<sup>2</sup> and the first floor is divided into 4 rooms. The building is sound and constructed entirely in concrete. Just a 20-minute stroll away, you'll find the village brimming with delightful ...

## MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

